

おっちゃん
だより

vol.106
5月号

保険の相談パートナー

(株)ISO 餘助 康弘

090-1638-5351

いつも
ありがとうございます。

餘
助

毒から聞く息子～平和～

娘(大1)は東京。息子(高2)は高校の寮生活。家にはいない。

娘とは連絡もとれているが、息子からの連絡は全く無い。少し

さみしさもありますが、妻と息子はLINEでやりとりをしている様で

妻に息子のことを聞くし大喜しように言ってくれる。ただ、息子からの

LINEがないと機嫌が悪くなるので、私はいつも願っている。

「息子よ!! お母さんに連絡をしてくれ!!」

お子と我家は平和なのだ! ☺

== 笑いの時間ですよ ⑬ ==



• 「ちがうだろう!」妻が言うならそうだろう

• 「マジですか」上司に使う丁寧語

• 父からはライン見たかと電話来る

• 間違えた! 上司へライン「愛してる」

わかりますよね ☺



楽しく働く

大金持ちの斉藤一人さんは中学生のころ働かないで

お金を稼げると考えていたそうだが、その方法が見つからなかった。そこで楽しく働くことをしてみたら、大金持ちになりました。

孔子は言いました

「これを好む者はこれを好む者に好むが如し

これを好む者はこれを愛する者に好むが如し」

※ あることを知っているだけの人は、それを好きな人には及ばない
それを好きになった人も、それを愛する人には及ばない。

働くことは入社1年目の人でも楽しくあることは出来ずが
定年間近になっても楽しく出来ない人もいる。

どちらの働き方のほうが幸せになるのでしょうか?